

SIARAN PERS

Untuk disiarkan segera

CITRA SWARNA GROUP LAKUKAN SOFT LAUNCHING KLASTER AKASHA DI MALL OF SERANG

Tembong, 09 Juni 2023 – Citra Swarna Tembong City, akan melakukan launching cluster akasha di Mall Of Serang, Serang Timur, Banten. Cluster Akasha adalah sebagai bentuk perwujudan komitmen perusahaan Citra Swarna Group untuk konsumen yang terus menanti produk terbaru dari Citra Swarna Tembong City. Sebelumnya dikabarkan bahwa Cluster Amara telah habis terjual, maka dengan berbangga hati, Citra Swarna Group bisa memberikan lagi produk cluster baru dengan harapan bisa selalu memberikan hunian yang sangat cocok untuk warga Tembong, Serang.

Acara launching Cluster Akasha ini akan dimeriahkan dengan berbagai promo yang akan konsumen terima, yaitu harga perdana hanya selama 2 hari pameran di Atrium Mall of Serang, dari tanggal 17 - 18 Juni 2023 saja. Lewat dari tanggal tersebut, harga sudah berbeda, dan kemungkinan besar akan naik.

Direktur Sales & Marketing Ibu Suryanti mengatakan adanya launching Cluster Akasha ini adalah untuk mewujudkan komitmen perusahaan kami, dengan memperhatikan konsep design yang ditawarkan Cluster Akasha dengan konsep Scandinavian yang memadukan gaya modern dengan alam, sehingga bisa memberikan kenyamanan dan ketenangan melalui konsep rumahnya yang dipadukan dengan pemandangan perbukitan dan suasana yang nyaman dan hijau. “Akasha ini adalah klaster terbaru kami setelah habisnya klaster amara sebelumnya”, ujar Suryanti Agustinar selaku Direktur Sales & Marketing Citra Swarna Group”

Akasha berada di dataran tinggi kota Serang, sehingga dapat melihat birunya langit dan indahnya view perbukitan Gunung Karang. Selaras dengan view perbukitan terdapat juga udara segar dan air bersih di dalam hunian dengan konsep Scandinavian yang memadukan gaya modern dengan alam.

Khusus soft launching Cluster Akasha ini, harga perdana hanya berlaku selama event pameran di Atrium Mall Of Serang selama 2 hari yaitu 17 - 18 Juni 2023. Disertai dengan booking fee 1 juta, konsumen bisa langsung memilih unit selama dipameran. “Bisa dikatakan bahwa

antusias dari masyarakat Banten akan produk kami itu cukup tinggi, sehingga klaster sebelumnya sudah sold out 100% maka kami langsung cepat mengeluarkan klaster terbaru, cluster Akasha ini, konsumen bisa memilih langsung unit yang mereka inginkan dengan dengan booking fee 1 juta rupiah, bisa memilih langsung secara real time di acara tersebut, lalu ditambah dengan DP 0% dan juga free biaya akad dan BPHTB, ujar Hengky Japri selaku GM Sales Citra Swarna Group.

Soft launching Cluster Akasha di Atrium Mall of Serang ini hanya berlangsung 2 hari dari tanggal 17-18 Juni 2023, sehingga bisa segera dimanfaatkan oleh konsumen yang sedang berburu diskon dan juga yang sedang mencari hunian yang modern dan nyaman.

Tentang Citra Swarna Group

Citra Swarna Group adalah perusahaan pengembang properti yang sedang bertumbuh pesat. Citra Swarna Group saat ini sedang mengembangkan beberapa proyek perumahan di beberapa wilayah Bekasi, Bogor, Karawang, dan Serang.

Citra Swarna Group didirikan pada tahun 2004. Hingga saat ini telah mengembangkan 18 proyek perumahan, antara lain: Kartika Residence, Karawang; Citra Swarna Grande, Karawang; Citra Swarna Riverside, Bogor; Citra Swarna Tembong City, Serang; dan yang akan segera launching dalam waktu dekat: Citra Swarna Tenjo City, Bogor. Sebagai perusahaan yang berkembang pesat. Citra Swarna Group berkomitmen untuk memahami setiap pelanggan dengan memberikan berbagai keunggulan dalam berbagai produk perumahan yang dikembangkannya agar selalu menjadi hunian yang tidak saja nyaman namun juga berkualitas. Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi www.citraswarnagroup.com

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi

Public Relations & Corporate Communication Citra Swarna Group:

Intan Verawaty

Public Relations

Telp: 0989 8242 8834

Email: intan.verawaty@citraswarna.com

Sari Widuri

Public Relations Manager

Telp: 0818 661174

Email: sari.widuri@citraswarna.com